



ヒルズ通信

第29号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼

平成25年10月1日発行

9月13日(金)に地域交流スペースにて「敬老会」が行われました。1丁目からは4名の入居者様がお祝いされました。くす玉割で少々トラブルもありましたが、その後、ボランティアとして来ていただいた歌手の葵ひろこさんに歌を披露してもらいました。実は、私の知人で急なお願いにもかかわらず、快く引き受けてもらいました。歌の途中、前の方から見てみると、多くの入居者様が歌を口ずさんでいるのがわかり、非常に嬉しかったのです。これからも皆様元気にお過ごし下さい。台風一過の日、かき氷を振舞いま



「敬老会」

1丁目



吹く風が、涼しさから少しづつ寒さへと変わり、新しい季節の到来を感じられるようになりました。9月13日(金)にヒルズ勝沼にて「敬老会」が行われました。「敬老会」では、入居者の皆様が「ふるさと」を歌われたり、とても楽しい時間を過ごされました。また、歌手の方が歌を唄ってくださり、入居者の皆様は聞き入っておられ、大変喜ばれていました。季節の変わり目は体調を崩しやすいので、入居者の皆様の体調管理に十分気をつけていきたいです。(加々美 彩那)

「敬老会」

2丁目



した。暑さもあつて、写真を撮る間もない程、皆様召し上がっていました。(四十物 大)



先月の9月15日、百歳を迎えられた入居者様のお祝いに田辺甲州市長、各関係団体の長、甲州市役所職員の皆様がヒルズ勝沼へ来所して下さいました。今年百歳を迎えられた入居者様は、上野房子様、渡邊孝子様、海沼やす子様の三名でした。皆様とてもお元気で、長寿のお祝い状や記念品を頂き、皆様で記念撮影をしていました。

慶祝訪問

